

Antrag zum TOP A.5.3

Ratsfrauen der Gemeinde Wangerland

An Rat und Verwaltung
der Gemeinde Wangerland

Hohenkirchen, 29.10.2018

Antrag auf Straßenbenennung in den Neubaugebieten in Hooksfel und Hohenkirchen.

Die Straßen, die als nächstes in die Planung gehen, sollen nach Frauen aus dem Wangerland benannt werden.

Die Ratsfrauengruppe der Gemeinde Wangerland beantragt alle Straßen in den beiden Neubaugebieten in Hooksfel und Hohenkirchen, die als nächstes bebaut werden nach Frauen aus dem Wangerland zu benennen.

Erste Vorschläge sind:

Adele Jürgens, erste Ratsfrau der Gemeinde Hohenkirchen

Gesine Oloksyn, Mutter von 14 Kindern, 30 Enkel und 30 Urenkel

Margarete Focken, Karlseck, 1. Abiturientin aus dem Wangerland

Margarethe Foigner, FRichtlingsfrau, Schulhausmeisterin in Hohenkirchen

Erna Onken, Punnens 3fache Zwillingmutter in schwierigen Zeiten

Begründung: Es gibt im Wangerland keine Straßenbezeichnungen nach weiblichen Personen (bis auf Gemarkungen wie Elisabeth- u. Sophiengroden). Wenn es mehr als 5 Straßen werden sollten können wir Vorschläge nachreichen.

Die Zuordnung sollte nach Möglichkeit nach der Herkunft (Wohn- oder Geburtsort) der betreffenden Frau gewählt werden, z.B. Gesine Oloksyn wäre für Hooksfel zu benennen.